



DRAME

Trois personnes – un gendarme à la retraite et un couple résidant dans des quartiers différents – sont mortes entre dimanche et jeudi à la suite d'éboulements provoqués par les pluies de ces derniers jours sur Libreville. Un double drame qui n'est pas imputable à la seule colère du ciel, ni à la fatalité.

Page 7

PDG

Comme le gouvernement l'avant-veille, le PDG, par la voix de l'un de ses porte-parole, Germain Stéphane Iloko Boussegué, a condamné fermement hier les récentes déclarations de l'opposant Jean Ping sur France 24, appelant militants et communauté nationale à la vigilance et au discernement.

Page 4

COUR

A l'occasion d'un échange à caractère pédagogique avec la presse hier, au lendemain de la célébration des 30 ans de la Cour constitutionnelle, sa présidente Marie-Madeleine Mborantsuo s'est félicitée de "l'œuvre immense" accomplie par la haute juridiction, tout en répondant aux critiques à son encontre.

Page 3

LES HAUTS-COMMISSAIRES DE LA RÉPUBLIQUE

OUTRE la perspective d'un allègement voire d'une levée de certaines mesures anti-Covid-19 et le satisfecit qui lui a été adressé pour son activité diplomatique, le Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a été marqué par la nomination de personnalités au Haut-commissariat de la République : Michel Essonghe (Haut-commissaire général), Eric Dodo Bounguendza, Jean Eyeghe Ndong, Zéphirin Rayita et Léon Nzouba (Hauts-commissaires), auxquels s'ajoutent sept commissaires.

Pages 2



POUR MOI QUOI...

Décidément les réseaux sociaux n'ont pas "tuer" l'hyperpuissance de la presse toujours la maîtresse de l'actualité.

Faites le tour de la presse du monde entier, qu'elle soit audiovisuelle, écrite, électronique, et vous en serez convaincus. Depuis une semaine, un seul événement domine à 95 voire à 99 % l'actualité. On ne parle que de ça, on ne commente que ça, on n'analyse que ça, bref, les spécialistes n'expliquent que ça...

La faute est à la guerre en Ukraine qui a tout bouleversé dans la hiérarchie du traitement de l'information. Comme si toutes les rédactions de la Planète se sont passées le mot: il n'y a que ça. Et dire que depuis 2 ans, c'est la Covid-19 qui a relégué très, très loin les questions économiques, politiques et sociales. Sur le petit écran comme dans les journaux, les vedettes, les médecins, les chercheurs, les hommes de science ont occupé sans partage JT et pages des journaux. Bref, à côté d'eux, les politiques faisaient pâle figure. Ils étaient de véritables stars au sens propre. Alors qu'on guettait chacune de leur sortie médiatique pour savoir s'il y a une nouvelle découverte de vaccin qui anéantirait le coronavirus que, tout à coup, la guerre en Ukraine vient tout chambouler. Plus personne ne parle de Covid-19, ni n'évoque sa progression, sa régression ou sa disparition. Qu'y a-t-il donc? Le coronavirus est-il éradiqué? Mais, dites-le donc? On veut savoir...

Dites-le afin d'éloigner la peur et d'en finir avec toutes ces mesures barrières qui nous pourrissent la vie quoi.

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit